

Herren Bezirksoberliga Gr. 2

TTG 1972 Horbach : SG Rodheim
Samstag, 08.10.2022, 20:00 Uhr

Probst macht den Sack zu

Im Spiel der Herren Bezirksoberliga Gr. 2 traf die TTG 1972 Horbach am Samstag, den 08. Oktober im 5. Saisonspiel auf die SG Rodheim. Die Gastgeber behielten bei ihrem 9:2-Erfolg die Punkte dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 28:16 zeigt, wie klar es letztlich war. Eine tadellose Leistung mit zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigte an diesem Tag Jan Gießmann. Auffällig war, dass die TTG 1972 Horbach diese Partie mit 2 Ersatzspielern bestritt.

Mit den Eröffnungsdoppeln ging es los. Eher wenig Gegenwehr bekamen Benzing / Krebs beim 3:0 von Groß / Sadeghi-Hösch. Recht kurzen Prozess machten Gießmann / Hofmann beim 3:0 mit Wagner / Schnäker. Hierbei überließen Gießmann / Hofmann ihren Gegnern lediglich 6 Punkte im gesamten Spiel. Passende spielerische Mittel hatten Probst / Luy letztlich parat, um Hartmann / Schmitt zu distanzieren, somit stand es am Ende 3:0. Das war ein souveräner Sieg. Nach den ersten Doppeln standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 3:0 gegenüber. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Jan Gießmann und Sascha Groß, das Jan Gießmann letztendlich für sich auf der Habenseite entscheiden konnte. Das war ein unterm Strich wirklich sehr ausgeglichenes Match. Den Sieg von Alexander Wagner konnte Benedikt Probst im folgenden Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Anschließend ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:1 an den Tisch. 11:5, 7:11, 11:8, 10:12, 11:6 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Alexander Benzing und Behrang Sadeghi-Hösch den letzten Ballwechsel spielten. Auch rückblickend war das eine wirklich spannende Partie. Sven Krebs hatte wenig später gegen Dennis Schnäker bei seiner Drei-Satz-Niederlage kaum eine Chance. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, stand es zu diesem Zeitpunkt 5:2. Beim wenig später folgenden 3:0-Erfolg gegen Matthias Schmitt zeigte Daniel Hofmann indes seinem Gegner die Grenzen auf. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Jannik Luy und Matthias Hartmann, das Jannik Luy letztendlich für sich auf der Habenseite verbuchen konnte. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Beim Stand von 7:2 gingen die Spitzenspieler der TTG 1972 Horbach und der SG Rodheim in die Box. Einen starken kämpferischen Auftritt hatte Jan Gießmann, indem ein 2:0-Satzrückstand gegen Alexander Wagner wettgemacht und das Spiel noch im Entscheidungssatz gewonnen wurde. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz endete. 11:6, 7:11, 11:4, 10:12, 11:5 hieß es am Ende des nächsten, vor der Partie als in etwa offen eingeschätzten Spiels, als Benedikt Probst und Sascha Groß die Klingen kreuzten. Ein unterm Strich einseitiger Mannschaftskampf wurde mit diesem Einzel beendet.

Durch diesen Sieg hat die TTG 1972 Horbach nun ein Punkteverhältnis von 6:4 auf dem Konto, während die SG Rodheim nach der Niederlage jetzt einen Saison-Sieg, 5 Niederlagen bei 0 Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TSV Ostheim 1908 (TTG 1972 Horbach) bzw. gegen die TSG Erlensee 1874 (SG Rodheim).

Statistik:

TTG 1972 Horbach

Doppel: Benzing / Krebs 1:0, Gießmann / Hofmann 1:0, Probst / Luy 1:0

Einzel: J. Grießmann 2:0, B. Probst 1:1, A. Benzing 1:0, S. Krebs 0:1, D. Hofmann 1:0, J. Luy 1:0

SG Rodheim

Doppel: Wagner / Schnäker 0:1, Groß / Sadeghi-Hösch 0:1, Hartmann / Schmitt 0:1

Einzel: A. Wagner 1:1, S. Groß 0:2, D. Schnäker 1:0, B. Sadeghi-Hösch 0:1, M. Hartmann 0:1, M. Schmitt 0:1